
                                                                                                Köln, den 19. November 2022
Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelia Weitekamp

Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Lindenthal am 5. Dezember 2022 zu setzen:

Die Linie 7 hat einen 10 Minuten Takt in der HVZ bis Frechen Bahnhof. Dies wurde 
ermöglicht, weil es mit den vorhandenen Niederflurfahrzeugen möglich war. Nun ist 
eine Fahrt über Frechen bis nach Benzelrath verlängert worden. Hierfür braucht es 
eine weitere Straßenbahn mit 2 Fahrzeugen. 

Woher hat die KVB diese zwei Niederflurfahrzeuge? 

Eine dringend notwendige Taktverdichtung von Junkersdorf nach Weiden-West mit 4
Niederflurfahrzeugen wurde seitens der KVB immer abgelehnt mit dem Argument, es
gäbe keine Fahrzeuge. Warum gibt es nach Fahrzeuge für eine Verlängerung in 
Frechen und keine für eine Taktverdichtung nach Weiden-West?

gez. 

Ute Ackermann Roland Schüler
Fraktionsvorsitzende    stellvertretender Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90/Die Grünen     
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